

Una calle para el "guardián" de historias

El Alcalde descubre en La Florida una placa en homenaje al periodista Luis José de Ávila y promete entregarle la medalla de bronce de la ciudad, pendiente desde 2008

22.11.2014 | 04:40

Marta PÉREZ La Florida podría llamarse a partir de ahora el barrio de los periodistas. Primero fue Orlando Sanz, que inauguró su calle hace unas semanas, y ayer le llegó el turno a Luis José de Ávila, quien asistió emocionado al descubrimiento de una placa que lleva su nombre, mientras sus compañeros de la Peña "El Urogallo" le cantaban "Axuntábens". Minutos antes el alcalde de Oviedo, Agustín Iglesias Caunedo, había elogiado su bonhomía -"conozco a muchas personas que han trabajado con Ávila, pero no conozco a nadie que me haya dicho, ya no una mala palabra, sino, simplemente una pequeña crítica hacia su persona", dijo- y le había comparado con "un guardián de historias, un narrador itinerante que perpetúa la historia de su pueblo transmitiéndola a viva voz", como el de Vargas Llosa en "El hablador".

Luis José de Ávila (Oviedo, 1945) fue director de los diarios "Región", "La Voz de Asturias" y "La Hoja del Lunes", colaborador de LA NUEVA ESPAÑA, y presidió la Asociación de la Prensa de Oviedo durante una década. Ayer, en su discurso, se acordó, sobre todo, de la familia y los amigos, muchos de ellos compañeros de profesión. "Para mí es un orgullo que mi calle esté rodeada de otras que llevan nombres de colegas y amigos inolvidables como José Vélez, Orlando Sanz, José Manuel Nebot, Luis Martínez Noval, Juan Álvarez, Carmen Ruiz-Tilve...", apuntó. A la hora de repasar su vida ovetense -"llevo viviendo en mi querida ciudad de Oviedo 25.296 días", puntualizó- se detuvo en su etapa en el desaparecido diario "La Voz de Asturias". Elogió a los maestros que allí tuvo, como José Díaz Jácome y Manolo Paredes, para explicar que, en los últimos años del franquismo, de allí salió "una saga de periodistas punteros como Ceferino de Blas, Lorenzo Cordero, Melchor Fernández Díaz (exdirector de este periódico), José Manuel Vaquero (consejero delegado de Editorial Prensa Ibérica, grupo al que pertenece este diario y director general de LA NUEVA ESPAÑA), José Luis López del Valle, Juan Ramón Coronas, Ramón Sánchez-Ocaña, Javier Ramos, Joaquín Manasé y otros más".

También habló Ávila de su etapa como jefe de prensa de la Universidad de Oviedo, deslizando una broma sobre el día que tuvo que pasar el tribunal de oposición. "Me cayó en suerte los temas fungibles y solté un rollo de los buenos. Al final, Francisco Sosa Wagner, con la sorna que le caracteriza, me dijo: 'Bueno, Ávila, usted no llegará a ministro de Hacienda, pero le damos un cinco'".

El periodista también tuvo unas palabras para la política municipal, parcela que le tocó cubrir en algún momento de su profesión. "Creo que Oviedo ha tenido suerte con sus corporaciones en esta etapa moderna. Nuestra ciudad está reconocida hoy a nivel internacional por sus muchas cualidades, comenzando por la limpieza y su fuerza cultural", destacó.

Antes de finalizar el acto, el alcalde de Oviedo asumió que el Ayuntamiento tiene pendiente una deuda con Luis José de Ávila desde 2008: la imposición de la medalla de bronce de la ciudad, concedida a todos los que participaron en la Comisión de memoria histórica. "Afrontaremos también esa deuda, pero creo que hoy ya hemos dado un paso importante para llegar al corazón y al sentimiento de este ovetense de cuna y de pasión al que todos queremos, respetamos y admiramos".



Ver Galería

Una calle para el "guardián" de historias



Luis José de Ávila y Agustín Iglesias Caunedo, ayer, en la nueva calle de La Florida en honor al periodista. miki lópez

Más fotos Fotos de la noticia

Compartir en Facebook

Compartir en Twitter

Oviedo



Oviedo instalará en Navidad una pista de patinaje sobre hielo

Oviedo instalará en Navidad una pista de patinaje sobre hielo en la plaza Porlier

Tres empresas optan a montar el equipamiento, el segundo de los últimos 40 años en el centro de la...



Caunedo acusa al Principado de practicar el 'sectarismo' y olvidar la política fiscal

El Alcalde carga contra el Gobierno regional en el "Día del autónomo y las empresas", al que no...



En el Bulevar de la Sidra, 'toma castaña'

Los hosteleros de Gascona organizan un multitudinario amagüestu que agota sus existencias en una...



La odontóloga Soledad Díaz-Faes, medalla de oro del Foro Europa 2001

La médico estomatóloga ovetense Soledad Díaz-Faes recibió la medalla de oro al mérito profesional...



El último baile, bajo la lluvia

Los grupos de danza y las bandas de gaitas que participaron en el ciclo de "Folclore en la calle"...



Paul Lewis debuta mañana en las Jornadas de piano 'Luis G. Iberní'

El intérprete de Liverpool se presenta en el ciclo con un programa centrado en las tres últimas...

Todas las noticias de Oviedo